



Wir unterstützen Dernau!

„Weitschwiller Spendenmonat“



Am 14. Juli wurde das kleine Wein-Kultur-Dorf mit 1800 Einwohnern an der Ahr weitestgehend zerstört. Ein sintflutartiger Regen verwandelte in kürzester Zeit die sonst so ruhig fließende Ahr in einen reißenden Fluss. Mit einer unvorstellbaren Kraft zogen die Wassermassen durch das Ahrtal. Autos, Bäume, Straßenlampen und sogar die einzige Brücke im Ort wurden zum Opfer der Fluten.



Die Feuerwehren der Verbandsgemeinde Göllheim, darunter auch viele Kameraden der Feuerwehr Weitersweiler, haben in mehreren Tageseinsätzen Dernau nach der Flutkatastrophe unterstützt. Dabei konnten auch die vom Feuerwehr-Förderverein angeschafften Materialien wie bspw. die Hochwasserpumpen erfolgreich eingesetzt werden.



Sicherlich geben die Bilder aus den Nachrichten einen Eindruck über die Auswirkungen einer solchen Katastrophe. Doch das ganze Ausmaß mit eigenen Augen gesehen zu haben, ist etwas ganz anderes - Bilder von Häusern, von denen zwei Stockwerke von den Wassermassen erfasst wurden und alles zerstört wurde, Bilder von Autos, die durch das Wasser auf den Friedhof geschwemmt wurden, Landmaschinen, die über Mauern hingen wie Spielzeugtraktoren – all das ist nur schwer zu

begreifen und zu verarbeiten. Wir sind durch unsere Hilfe und Arbeit vor Ort mit den Opfern der Flutkatastrophe in Kontakt gekommen und haben dadurch eine besondere Verbindung zu Dernau.

Nach den ersten Hilfsmaßnahmen durch die Kräfte vor Ort und den Sachspenden benötigen die Menschen in Dernau nun Geld. Denn all das, was sie in den letzten Jahrzehnten aufgebaut haben, ist nun völlig zerstört, die Menschen stehen vor dem Nichts.



Ein Teil der Einsatzkräfte am 18. Juli 2021

Aus diesem Grund möchten wir alle Bürgerinnen und Bürger um eine Spende für die Opfer der Flutkatastrophe bitten.

Spendenzeitraum: 01. - 31. August 2021

Spendenkonto - IBAN: DE65 5509 1200 0071 3348 05

Empfänger: „Förderverein Feuerwehr Weitersweiler“

Verwendungszweck: „Flutopfer DERNAU“

Falls eine Spendenquittung benötigt wird, bitte im Verwendungszweck erwähnen oder eine Email an foerderverein@feuerwehrweitersweiler.de senden.

Das Geld wird über den Förderverein Freiwillige Feuerwehr Weitersweiler e.V. gesammelt und im September als Spende von Ort zu Ort ohne Abzüge der Gemeinde Dernau übergeben.

Wir freuen uns über jede Spende damit ein gemeinschaftlicher, stattlicher Betrag von Weitersweiler an die betroffenen Flutopfer in Dernau fließen kann.

Die Kameraden der
Feuerwehr Weitersweiler

Thomas Busch
Bürgermeister Weitersweiler

Bitte wenden

... auch der Förderverein spendet...



CURRYWURST & POMMES

Am Freitag, den **6. August**, bietet der **Förderverein Feuerwehr Weitersweiler e.V.** seinen Gästen Leckereien vom Grill und aus der Fritteuse an.

Ab **18 Uhr** wird am Brunnenplatz die geliebte Currywurst mit Pommes serviert.

Der komplette Erlös der Veranstaltung wird zu Gunsten der Opfer der Flutkatastrophe in Dernau gespendet.



Auf Ihr Kommen freut sich die Vorstandschaft des Feuerwehr Fördervereins.

Bitte wenden